

# PM zu „Poppenhausener Bildhauer-Tage 2023“

## 13. Holzbildhauer-Workshop vom 03. bis 07. Juli 2023

### Thema: Durch Liebe und Glauben - Halt und Orientierung finden

Seit 2001 entstand auf dem Verbindungsweg zwischen dem „Grabenhöfchen“ und der „Maulkuppe“, einem der meistbegangenen Wander- und Spazierwege der Rhön, die „Poppenhausener Kunstmeile“. Dort haben inzwischen 53 Holz-Skulpturen zu verschiedenen Themen ihren Platz gefunden. Die Besucher aus nah und fern sind der Meinung, dass sich die Objekte sehr gut in die Rhöner Kulturlandschaft einfügen. Die Betrachter setzen sich mit den Skulpturen in verschiedenster Art auseinander. Kunst hergestellt aus heimischem Holz und ausgestellt in der freien Natur ist dort für jedermann frei zugänglich.

Beigefügt finden Sie die Datei der neu aufgelegten Infobroschüre der „Poppenhausener Kunstmeile, ...dort, wo sich Kunst und Natur begegnen“.

In einem Zweijahres-Rhythmus werden wir in diesem Jahr die Initiative der Holzbildhauertage fortsetzen und im 21. Jahr zum 13. Mal ausrichten.

**In diesem Jahr** wollen wir mit den neu geschaffenen Skulpturen die 13 Stationen vom ca. 1,2 km langen „Poppenhausener Liebesweg“ verdichten. Gemeinsam mit dem renommierten Bildhauer Dr. Ulrich Barnickel aus Schlitz haben wir ein passendes, authentisches Thema gefunden. Es passt zum Themenweg, lässt reichlich Interpretation zu und lautet:

### ***„Durch Liebe und Glauben - Halt und Orientierung finden“***

Sowohl Dr. Ulrich Barnickel als auch Elmar Baumgarten aus Ebersburg-Ritzelshof, dessen Sohn Johannes aus Bad Tölz und weitere erfolgreiche Bildhauer aus dem regionalen Umfeld und der Schweiz konnten wieder für den Workshop gewonnen werden, der in der Freizeitanlage Lüttergrund neben dem TEAMTOWER stattfindet. Wir sind sehr gespannt, wie die Künstler das Thema der Poppenhausener Bildhauer-Tage 2023 interpretieren!?

Mit einem Schreiben haben wir versucht, potentielle Sponsoren für das unser besonderes Projekt zu interessieren und diese um ihre Unterstützung gebeten. Dankenswerter Weise sind inzwischen bereits einige Spenden oder Patenschaften für die Finanzierung des Holzbildhauer-Workshops eingegangen.

Das Stammholz, in diesem Jahr steht Douglasie zur Verfügung, wird seit Beginn der Bildhauer-Workshops im Jahr 2001 vom Forstamt Hofbieber mit Unterstützung des Revierförsters Joachim Schleicher von der Revierförsterei Poppenhausen gestellt.

Bei unserem **Lagerfeuerabend am Mittwoch, den 05. Juli 2023 ab 18.30 Uhr**, zu dem die Spender, die Paten und weitere Interessierte eingeladen sind, besteht die Gelegenheit, mit den Holzbildhauern bzw. den Künstlern ins Gespräch zu kommen und zuzuschauen, welche Skulpturen zum Thema ***„Durch Liebe und Glauben - Halt und Orientierung finden“*** am Entstehen sind.

Zum 6. Mal können wir am **Freitag, den 07. Juli um 17.00 Uhr** zur Präsentation der geschaffenen Skulpturen die „Terrasse der Kunst & Kultur“, Weiherberg 1 am Rand des Ortskerns nutzen.

**Anlage:** Datei der neuen Broschüre „Die Poppenhausener Kunstmeile“